



Inyección de cinco millones para duplicar la capacidad de la Terminal Marítima

ZARAGOZA. La Terminal Marítima de Zaragoza (TMZ) duplicará su capacidad de trabajo gracias a la ampliación que se acometerá antes de agosto, en la que se invertirán cinco millones de euros. Así lo anunció ayer el Ayuntamiento de Zaragoza, socio en este proyecto ferroviario y logístico que supera en tráfico a la macroestación de Plaza.

Los trabajos consistirán en la construcción de dos vías de carga y descarga y de una tercera au-

xiliar, además de la ampliación de otras dos de recepción y expedición de contenedores. También se pretende acometer la preinstalación de las conexiones con las torres de contenedores refrigerados. «Esto supondrá un salto adelante en las posibilidades de la terminal y el impulso de Mercazaragoza como plataforma logística agroalimentaria exportadora», informó el Ayuntamiento.

La TMZ no dejado de crecer gracias al impulso de las impor-

taciones y exportaciones con el puerto de Barcelona, que han requerido hasta cuatro sucesivas ampliaciones desde su puesta en marcha en 2007. La última se hizo el verano pasado y permitió que la playa de hormigón donde se manipulan los contenedores ganara 12.000 metros cuadrados para atender así el envío de componentes para la fabricación del Opel Mokka en la planta de GM de Figueruelas.

J. A.